

Fecha: 16-01-2026
Medio: Crónica de Chillán
Supl. : Crónica de Chillán
Tipo: Noticia general
Título: **Bomberos mantiene despliegue permanente**

Pág. : 16
Cm2: 555,7
VPE: \$ 461.233

Tiraje: 2.400
Lectoría: 7.200
Favorabilidad: No Definida



Bomberos mantiene despliegue permanente

ÑUBLE. Voluntarios continúan trabajando intensamente en terreno para enfrentar los incendios forestales.

En el marco del monitoreo realizado en las comunas de Ránquil y San Nicolás, Bomberos ha reforzado su presencia en los sectores afectados, desarrollando labores constantes de combate, control y vigilancia de los incendios que se mantienen activos en la región. El trabajo en terreno se ejecuta de manera coordinada, considerando que la situación es dinámica y puede variar en cualquier momento. Las autoridades regionales han valorado el compromiso de los voluntarios, destacando su rápida respuesta y vocación de servicio frente a escenarios complejos. **C3**



BOMBEROS PERMANECE ACTIVO EN LOS SECTORES AFECTADOS.



A PREVENCIÓN Y EL RESPETO A LAS ALERTAS SON CLAVE.



PROTECCIÓN DE LA VIDA GUÍA TODAS LAS DECISIONES.